

*Manchmal bist Du in unseren Träumen,
oft in unseren Gedanken.
Du bist immer in unserer Mitte
und für ewig in unseren Herzen.*



Jan Brockmann

Es ist sehr schwer einen geliebten Menschen zu verlieren.
Tröstend ist es aber zu wissen,
dass viele Menschen ihm so viel Freundschaft, Liebe
und Achtung entgegengebracht haben.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn
und Bekannten, die mit uns mitgeföhlt haben und ihre
Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.
Ein besonderer Dank gilt seinen Kollegen der Firma
Rumstich, der Gemeinde Passow sowie dem
Bestattungshaus T. Renné.

Sandra Brockmann mit Fiona und Sascha-Luca

Passow, im April 2021